



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk à Vienne pour une conférence interreligieuse sur les problèmes de la famille**

[gallery order="DESC" columns="2"]

Avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou est arrivé à Vienne à la tête d'une délégation de l'Eglise orthodoxe russe pour participer à la conférence interreligieuse « La famille en crise ». Font également partie de la délégation l'archiprêtre Serge Zvonariév, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, l'archiprêtre Vladimir Tichtchouk, recteur de la cathédrale Saint-Nicolas de Vienne, le hiéromoine Dimitri (Perchine), président de la Commission sur la bioéthique du Département synodal aux affaires de la jeunesse, le diacre Dimitri Safonov du DREE, G. Slobine, adjoint au directeur général du Service de psychologie « Bien-être familial », A. Komov, représentant du Congrès mondial des familles en Russie, I. Protachtchouk, enseignant de catégorie supérieure.

A son arrivée dans la capitale autrichienne, le métropolite Hilarion s'est rendu à l'église Saint-Nicolas, cathédrale du diocèse de Vienne et d'Autriche qu'il dirigea de 2003 à 2009. Monseigneur a été accueilli par le recteur de la cathédrale, l'archiprêtre Vladimir Tichtchuk.

Le soir du même jour, le métropolite Hilarion s'est rendu à la réception donnée par le Président autrichien H. Fischer en l'honneur des membres de la conférence.

Etaient présentes les délégations de l'Eglise orthodoxe russe, de l'Eglise catholique romaine, de la Conférence des rabbins européens et de l'Organisation internationale « Appel à la conscience », dont le centre est situé à New York (Etats-Unis). Dans son discours, le Président autrichien a souligné l'importance et l'actualité de cette conférence.

Le métropolite a chaleureusement salué le Président du pays et toute l'assistance, soulignant à son tour l'importance du thème de la sauvegarde de la famille traditionnelle dans le monde contemporain. Le président du DREE a dénoncé le risque que représente le rejet des représentations traditionnelles de la famille au profit des normes libérales. Selon lui, l'une des tâches de la conférence à venir consiste à défendre ensemble la famille traditionnelle au nom de l'avenir.

L'archevêque de Vienne, Christopher Schönborn était également présent, ainsi que le rabbin Arthur

Schneider, président de l'organisation "Appel à la conscience" et le grand rabbin de Moscou, Pinchas Goldschmidt.

Pendant la réception, le président du DREE s'est entretenu avec le Président autrichien H. Fischer, le rabbin Arthur Schneider et le cardinal Christopher Schönborn.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54800/>